



Célébration de l'accueil de 9 Associés Laïcs Montfortains

ZOMBA, Malawi - La solennité de l'Immaculée Conception de la Bienheureuse Vierge Marie a été cette année tout à fait spéciale dans la vie des Associés Laïcs Montfortains de la paroisse de Sitima. Le cheminement totus tuus, qui a débuté en janvier dernier, a atteint son aboutissement lors de cette solennité, puisque 9 membres se sont consacrés à Jésus par Marie, tandis que 28 autres ont renouvelé leurs promesses.

Tout a commencé par le rite de pénitence et de réconciliation, suivi d'une célébration eucharistique solennelle présidée par le Père Peter MAKINA SMM, représentant le supérieur délégué, le Père Jacob OTIENO, SMM. Dans sa réflexion inspirante sur la Parole de Dieu, le père Makina a évoqué l'appel chrétien à la sainteté et notre coopération au plan de salut de Dieu. Il a mis en avant Marie comme un exemple parfait et un véritable compagnon pour répondre à cet appel, citant son humilité et sa foi sincères en Dieu.

Il a ensuite appelé les associés à faire confiance à la puissance de Dieu qui fait d'eux des chrétiens porteurs d'une espérance vivante.

« Marie a fait confiance ! Elle a fait confiance à Dieu au-delà de toute compréhension humaine. Vous aussi, vous devez incarner cette foi et devenir de véritables signes d'espérance dans une société tourmentée et accablée par le désespoir ». Dans le même esprit, il les a invités à adopter la devise de Montfort, « Dieu seul », et à l'intégrer pleinement dans leurs choix et décisions quotidiens.

Après avoir prononcé leurs promesses, la joie, l'amour et l'unité des deux groupes d'associés ont été scellés par le partage du seul Corps du Christ. Ensuite, tous ont chanté et dansé sur la chanson de Marie, le Magnificat. Tout l'espace était rempli d'une joie immense émanant de coeurs reconnaissants, manifestant l'Esprit de Dieu parmi son peuple.

S'exprimant au nom de ses collègues associés, Mr. Zaccheus LEO, président du groupe, a exprimé sa profonde gratitude au Père Makina et aux Pères de la paroisse de Sitima (le Père Owen O'DONNELL, SMM et le Père Innocent MWANOKA, SMM) pour avoir été pleinement présents à leurs côtés et leur avoir montré le visage de Jésus vivant en Marie. Il a appelé ses frères et sœurs à porter des fruits à partir des grâces spéciales qu'ils ont reçues ce jour-là et tout au long du cheminement de préparation.

Le nombre total d'associés de la paroisse de Sitima est de 37, dont 11 hommes et 26 femmes. Tous viennent de différentes Eglises de la paroisse de Stima, dédiée à Saint Joseph le travailleur.

Gloire à Jésus par Marie ! Gloire à Marie par Jésus ! Gloire à Dieu seul!

Père Innocent MWANOKA, SMM